

El gobierno, presionado por la grave situación sanitaria que vive el país con el recrudecimiento de la pandemia, ha anunciado su proyecto de aplazamiento de las elecciones de Convencionales, Gobernadores y Municipales, para los días 15 y 16 de mayo. Frente a la propuesta del gobierno no podemos aceptar o rechazarla si las condiciones sanitarias y económicas no aseguran un cambio en las condiciones de seguridad y salud para la ciudadanía.

[Declaración Apruebo Dignidad \(7\)](#)

183,146 total views,

21 views today